



Steckbrief

Name: Lisa Rabenstein

Alter: 34 Jahre

Familienstand: ledig

Wohnort: Arnsberg

Herdengröße aktuell: 4 Tiere

Wie bin ich zu den Highlands gekommen?

Im Jahr 2017 begannen Bekannte von mir in meiner Heimat Ostfriesland, Highlands zur Fleischvermarktung zu halten. Durch meine Mitarbeit und den engen Kontakt mit den Tieren entwickelte ich eine tiefe Leidenschaft für diese Rasse.

Was motiviert mich, im Vorstand mitarbeiten zu wollen?

Mittendrin statt nur dabei – als Neuling in der Highland-Community erhoffe ich mir, durch die Vorstandsarbeit wertvolle Erfahrungen zu sammeln und einen umfassenden Einblick in die Themen rund um die Rinderhaltung zu gewinnen.

Welche Ziele verfolge ich?

Ich möchte mich aktiv einbringen und die Ideenschmiede des Vorstands tatkräftig unterstützen.

Welche Ideen habe ich, oder was könnte unsere Mitglieder interessieren?

Als Quereinsteigerin in der Landwirtschaft interessiere ich mich besonders für alles rund ums Tier und die Abläufe auf dem Hof – von der Kalbung bis zur Schlachtung. Themen wie „Wann müssen die Klauen geschnitten werden?“ oder „Wo sitzt das Flanksteak?“ beschäftigen mich besonders. Ich lese viel, tausche mich mit erfahrenen Züchtern aus und nutze Medien wie die Hofgeschichten auf NDR, um mein Wissen zu erweitern

Was erhoffe ich mir von der Arbeit im Vorstand?

Ich freue mich darauf, neue Leute kennenzulernen, Erfahrungen auszutauschen, interessante Veranstaltungen zu organisieren und Betriebe zu besichtigen. In einer Zeit, in der die Geselligkeit oft nachlässt, sehe ich es als eine wichtige Aufgabe des Vorstands, Motivation und Zusammenhalt unter den Mitgliedern zu fördern. Letztlich liegt es jedoch an jedem Einzelnen, sich aktiv einzubringen.